

子どもたちのみならず、大人たちも含め、社会現象を起しているアニメがあります。劇場版が上映されて観客動員数もうなぎのぼり、様々な記録を打ち立てているということです。子どもたちへの影響の一例をあげると、マスクが登場人物たちに由来する柄のものであったり、鉛筆・クリアファイル・筆箱等の文具にキャラクターが描かれていた



り、ごっこ遊びの中で登場人物の台詞を子どもたちがまねたり、主題歌をみんなでいつの間にか合唱していたりと、学校内で影響を見ない日はありません。(先日、一緒に遠足に行った1年生のある子は、登場人物と将来、結婚したいとのことでした)

このアニメ、兄と妹との心の絆であったり、仲間との信頼であったり、脈々と続く家族の繋がりであったり、登場人物たちの心や技能、身体の成長といったものが描かれ、こうした心情的なものをベースとしてその上に、勧善懲悪の図式に沿ったストーリー展開となっていると私個人としてはそう読み取っています。実はアニメの一話目の冒頭、主人公が幼い兄弟姉妹たちに向けた言葉に、思わず涙腺が緩みました。

子どもたちは夢中になって、キラキラとした目で、このアニメの話をしています。アニメのアクションや繰り出す剣技の格好良さだけでなく、できたら登場人物の心の様子にも触れ、そして共感してほしいと感じています。是非、呼吸を整え、全集中で。